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　津里とマイル（岡・笹口・本村・村賀）が、第7位となりました。津里
は、1ｍ91までの1回目で成功しましたが、1ｍ94を3回失敗してし
まいました。マイルも、予選2着のチームベストで決勝に残ったもの
の、決勝では7位という結果になりました。津里は昨年度、インター
ハイへ出場していますし、マイルは昨年の女子に続くために、しっか
りと準備をしてきたつもりだったので、選手にとってもとても悔し
い結果となりました。この結果を受け入れるには、少し時間がかか
ると思いますが、本当に素晴らしい選手と共に、関東大会を戦えた
ことはチームの財産です。応援、ありがとうございました。
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　初日の女走高跳は、最初の高さ、2回目の試技の途中で、支柱の不具合が発
覚し、長時間の協議の結果、競技自体をはじめからやり直すことに。高橋は、
最初の高さ（1.55m）を1回目に成功していただけに、それを無効にされるこ
とに違和感を感じました。それでも、切り替えてのぞむことができ、記録的に
は納得いきませんが、出場権を獲得するという目標は達成出来ました。しか
し、このままではインターハイでは戦えないと思うので、しっかりとした練習と
準備をしていきたいです。
高橋：「今回の大会では最初から競技をやり直すという予想できないアクシデ
ントがありました。その中で自分のリズムを崩さずに競技への準備を最低限す
ることができたと思います。最初の高さをしっかり一発で跳べたことは自信
にもなったし今まで練習してきた成果がそこで出たのではないかと感じまし
た。しかし、自分の気持ちのコントロールや内径のリズム、クリアランスなどた
くさんの課題があります。インターハイの決勝へ行くためには必ず改善してい
かなければいけません。関東大会を通して改めてレベルの高い選手と競技を
してレベルの違いを肌で感じたのでその選手たちに少しでも追いつけるよう
にしっかり練習に取り組んでいきます。ここまで支えてくれた先生方や一緒に
練習してきた仲間には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。しっかり結果を
出して恩返しができるように一本でも多く跳んできます。小学校の頃から目
指してきた全国の舞台で跳ぶことができることに感謝の気持ちを持ち全力で
挑んできます。」

　関東大会も終わり、3年生から2年生への引き継ぎ式を行いまし
た。ここからは、2年生が中心となり、今後のチームを運営していき
ます。力のあった3年生に負けないように、日々努力をしていきた
いです。
○部長：藤澤「今まで先輩たちが作り上げてきた市高陸上部を受け
継ぎつつより強い市高陸上部にしていけるようにしていきます。そ
してまだまだ選手としても人としても弱いですが、ここからは背中
で引っ張って行ける人になろうと思います。」
○女子代表：佐藤「私はこの市高陸上部が大好きなので、この伝統
を引き継いでいくために1年間精一杯頑張りたいです。また、部長
というものを通して、選手として、一人の人間として成長していきた
いと思います。佐藤部長2代目も頑張ります！」
○長距離部長：幕田「まだまだ人間性も競技力も未熟ですが、部長
に選ばれたからには市立浦和陸上部の先輩たちに恥じぬような質
の高い練習にします。」
○長距離女子代表：菅原「部長などの
リーダー的な立場は今まであまりやった
ことがなく、まとめられるのか不安もあ
りますが、成長する機会をもらったので、
視野を広く持ち、自分から行動できるよ
うに頑張ります。1人で決断することが
苦手で、他の部長や長距離のメンバーに
頼ってしまうこともあると思いますが、
1年間よろしくお願いします。」

未経験の事態にも冷静に対処

女走高跳 第6位 高橋

入賞にも悔しさ残る

第7位 津里・マイル

チームの中心が、3年生から2年生へ

～新体制で新たなスタートをきりました～


